



Devinez quoi ? Après une délibération au sommet (de l'Everest !), nous avons conclu que la meilleure façon de mettre un peu de joie, de rire dans nos vies, est de vous proposer de partager le repas annuel de l'association Des Enfants Une Ecole.

Notre cheffe de cuisine, Muriel, nous promet un déjeuner qui vous laissera comblé !

Rendez-vous :

**Vendredi 11 octobre à 12h
à la Table de la Fonderie
54 Rue de Soultz 68200 Mulhouse
(au Pax à Bourzwiller)**

Parlez-en autour de vous, inscrivez-vous nombreux. Nous comptons sur vous !

**Ambiance assurée !
Musique, lots, n'hésitez plus !**

Tous les bénéfices seront versés au profit de nouveaux projets.

Mais ... Et le repas ? Pas de panique ! Cette année encore, nous innovons ! Vous aurez le choix concernant le plat principal. Il vous suffit de bien remplir la feuille d'inscription ci-jointe et nous essaierons de satisfaire vos désirs :

Apéro et amuse-bouche (offerts par l'association)

Samoussas sur lit de carottes au gingembre et à la mangue

Feuilleté au saumon, ricotta et épinards, sauce au vin blanc

Ou

Emincé de poulet au curry vert et lait de coco

Riz aux petits légumes

Tarte à la myrtille et son café (offert par l'association)